

DIA 01

BUENOS AIRES / SAN JUAN: En hora a convenir partida desde Buenos Aires con destino la ciudad de San Juan. Traslado al hotel desde aeropuerto y posterior alojamiento en hotel seleccionado de acuerdo al horario de check in estipulado por cada establecimiento hotelero. A primera hora de la tarde Gran City Tour donde se realizara un recorrido por el microcentro de San Juan visitando: Casa natal de Sarmiento (**no incluye ingreso**), Catedral, Auditorio Juan Victoria (**no incluye ingreso**), Salón de Convenciones, **Merced del Estero**, visita guiada con degustación de vinos. Dique de Ullum. Visita a **Campos de Olivos** donde observaremos la elaboración artesanal de Aceite de oliva y degustación de aceite, aceitunas y acheto balsámico. En el camino se observa el sistema de riego por goteo no tradicional de cultivos. Quebrada de Zonda. **Ágape de Bienvenida** con picada de fiambres ahumados degustando vinos de alta gama. De regreso se visita Teatro Bicentenario, traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 02

SAN JUAN / PP ISCHIGUALASTO / SAN JUAN: **DESAYUNO.** Luego del mismo partida hacia Valle Fértil visitando Difunta Correa, Marayes, Las Tumanas. Visita al **Parque Provincial Ischigualasto**, popularmente conocido como Valle de la Luna, donde podremos ver diferentes geoformas tales como El Gusano, El Hongo, El Submarino, Cancha de bochas, Valle Pintado, entre otras (**no incluye entrada la cual se abona en destino**). Tendremos la posibilidad de avistar tropillas de guanacos, zorros y cóndores. También visitaremos el Centro de Interpretación Paleontológica y sus réplicas de dinosaurios, además de los paisajes característicos de la zona. Regreso a San Juan a última hora y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 03

SAN JUAN / BARREAL / CALINGASTA / SAN JUAN: **DESAYUNO.** Hoy visitaremos el departamento de Calingasta, el más grande en extensión ubicado a 1.500 msnm y a 180 KM de la ciudad de San Juan. Tomando parte de la RN40 para después seguir por Quebrada de las Burras, hasta llegar al pueblo de Calingasta, seguimos rumbo a Barreal: Sin dudas, la villa turística de Calingasta es Barreal. Al oeste, enmarcada con la cercana e imponente presencia de la Cordillera de los Andes, que brinda una permanente vista espectacular de sus picos nevados desde cualquier lugar en que se encuentre y en cualquier estación del año, incluso en pleno verano. Más abajo, como interponiéndose entre la ciudad y la cordillera, corre el Río Los Patos con sus aguas de deshielo que acompañan el trazado del pueblo y hacia el este, al otro costado, como encerrándolo, la precordillera, con su variedad de colores que parecen ir cambiando en las distintas horas del día. Tiempo para almorzar a cargo de los señores pasajeros. En las primeras horas de la tarde se visita Pampa El Leoncito. Se trata de una increíble planicie arcillosa blanquecina, casi sin declive de 14 KM de largo por 4KM de ancho aproximadamente, resto de un antiguo sistema lacustre del Holoceno. Esta cuenca fue cubriéndose con sedimentos arcillosos con cementación salina, dándole al suelo ese color blanquecino y la estructura seca, dura y resquebrajada que lo caracteriza. Una vez que se ingresa a la Pampa del Leoncito desaparece toda vegetación y todo tipo de obstáculos lo cual, sumado a los vientos que soplan en el lugar, brinda perfectas condiciones naturales para la práctica del Carrovelismo, convirtiéndola en una de las mejores "pistas" del mundo. A 35 Kilómetros de Barreal se encuentra el Parque Nacional El Leoncito, un área protegida de 89.706 hectáreas ubicada en los faldeos occidentales de la Sierra del Tontal, sobre la precordillera. Finalizamos la excursión con la visita de los Observatorios Astronómicos CASLEO y CESCO y el Cerro El Alcázar. Arribo a San Juan y alojamiento en el hotel previsto.

DIA 04

SAN JUAN / BUENOS AIRES: **DESAYUNO.** En horario a convenir traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo y fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES: El presente itinerario puede ser alterado por AXIOMA TRAVEL Leg. 14167 para un mejor desarrollo del Tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. No incluye ingresos al PP Ischigualasto y PN El Leoncito. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea. Las excursiones opcionales detalladas en el presente itinerario son a título informativo, no revisten carácter contractual y podrá ser alterado su orden por el coordinador en destino en función de la disponibilidad existente para realizarlas o bien reemplazarla/s por otra/s en caso que fuera necesario.